EUGEN-BISER-STIFTUNG

München

"Dialog ist unverzichtbare Voraussetzung für Toleranz und Frieden."

Norbert Lammert bei der Verleihung des Eugen-Biser-Preises 2016

EUGEN BISER STIFTUNG

Eugen-Biser-Stiftung Pappenheimstraße 4, 80335 München T 089 180068-11 F 089 180068-16 www.eugen-biser-stiftung.de kontakt@eugen-biser-stiftung.de



Für Werte und Dialog aus christlichem Ursprung

Den zunehmenden Polarisierungen in der Gesellschaft wirkt die Eugen-Biser-Stiftung entgegen: mit intensiver Informations- und Dialogarbeit. Dabei beherzigt sie die immer noch aktuelle These ihres Gründers, des Religionsphilosophen Eugen Biser (1918 – 2014): Der Mensch ist in seiner Entwicklung von der Angst gehemmt, nicht als derjenige angenommen zu werden, der er ist. Bisers Grundanliegen ist es, aus dem christlichen Glauben heraus Existenzmöglichkeiten zu eröffnen. Demgemäß engagieren wir uns aus christlichem Welt- und Werteverständnis für den gesellschaftlichen Zusammenhalt. Ein Ziel unserer Arbeit ist es, dass sich Christen und Muslime jeweils ausgehend von den eigenen Wurzeln ihrer Religion für die Anerkennung und Einhaltung von Menschenwürde und Religionsfreiheit einsetzen.

In Workshops, Vorträgen und Fortbildungen gelingt es uns Dialogräume zu schaffen, in denen die Teilnehmer ihre Vorurteile und Bilder von Andersdenkenden und Andersgläubigen offen ansprechen und gemeinsam Lösungen für den Umgang miteinander entwickeln. So können Vorbehalte abgebaut und Herausforderungen mit gestärkter Eigenverantwortung angegangen werden. Schüler, Lehrer, Flüchtlingshelfer und interessierte Bürger schätzen die Stiftung für die neu gewonnenen Informationen, Arbeitsmaterialien, Perspektiven und Handlungsstrategien, die ihnen die Veranstaltungen bieten. Der Bedarf ist groß, die Nachfrage hoch.

Werden Sie Förderer unserer Bildungsarbeit

Damit wir unsere Arbeit in bewährter Qualität fortsetzen, ausbauen und intensivieren können, benötigen wir Ihre Unterstützung. Die Erträge aus dem eigenen Stiftungskapital reichen dafür nicht aus. Mit Ihrer Hilfe ermöglichen Sie, dass wir auch in Zukunft diese anspruchsvollen interreligiösen Begegnungen realisieren können. Interreligiöse Verständigung trägt zur politischen Bildung und zum friedlichen Zusammenleben in unserer Gesellschaft bei. Wenn auch Ihnen demokratische Werte und gesellschaftlicher Zusammenhalt wichtig sind und Sie Teil des Netzwerks namhafter Vertreter aus Politik, Kultur und Wissenschaft sein möchten, dann werden Sie Förderer/in der Bildungsprojekte der Eugen-Biser-Stiftung.



Stefan ZinsmeisterMitglied im Vorstand der Stiftung

"Es gelingt uns, Jugendliche für die interreligiöse Verständigung zu begeistern. Unterstützen Sie uns, damit wir unsere Bildungsarbeit in Bayern verstetigen können."

Eugen-Biser-Stiftung IBAN: DE13700202700038438000 BIC: HYVEDEMMXXX